
　　 　　　

◎会長報告－鈴木雅之会長
　皆さん、今日は。まず、始めに
ゲストのご紹介を致します。神奈
川県の海老名ロータリークラブよ
り我々の同志が来訪されておりま
す。ご職業は弁護士をされており

ます。海老名ロータリークラブの中道徹様です。後
程ご挨拶を頂戴することになっております。今日、
皆様の所へ宝徳院さんから福豆が配られていると思
います。本日生駒会員が出席されていないなと思い
まして席を見ましたら節分で職業奉仕で欠席とすぐ
わかりました。節分は立春の前日が節分になります。
会長報告に入りますが、まず 3月 1 日磐城農業高等
学校の卒業式案内が来ております。2月 28 日にはＩ
Ｍが椿山荘で開催される予定です。多くの方のご出
席をお願い致します。続いて来年度 2016 － 2017 年
度のテーマが決定致しました。「人類に奉仕するロー
タリー」が次年度のテーマに決まったそうです。と
ても素晴らしいテーマであると思います。また、本
日理事会を開催致しますので例会終了後に理事の方
は残って戴きたいと思います。私からは以上です。

◎幹事報告－斉藤　隆幹事
・2月 28 日㈰に開催されるＩＭで
すが出欠の案内をお送り致しま
した。現在 23 名の出席となって
おります。本日欠席されている
方には私より確認の連絡を入れ

出席状況 正会員数　　　　　   51 名　　　　本日出席会員数　　　　　  38 名
 本日の出席率　　    77.6％　　　　修正出席率　　　　　　　 81.6％
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－今月は平和と紛争予防／紛争解決月間です－

　　　　　

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

たいと思います。日程は後日文書でお送り致します
が、登録開始が 11 時 30 分、1 部式典が 14 時 30 分
から、2 部の記念講演が 15 時 30 分から、3 部懇親
会が 17 時 15 分から 18 時 30 分までの日程になって
おります。集合時間は各自昼食を済ませ 13 時にミ
ドリに集合でお願いします。
・先週お渡しした週報の差換えが皆様のボックスに
入っていたと思いますがご確認下さい。
・2016 － 2017 年度の国際ロータリーのテーマ「人類
に奉仕するロータリー」と決まりました。
・磐城農業高等学校の卒業式ですが鈴木雅之会長と嵐
青少年奉仕委員長が出席する予定です。
・いわき桜ロータリークラブより 2月プログラム、希
望の明りの案内とポスターが届いており回覧中で
す。
・いわき市より献血のお願いということで 3月 11 日
9 時から 17 時まで勿来市民会館で行われる予定で
す。ご協力を宜しくお願い申し上げます。
・第 5回日本・台湾ロータリー親善会議のご案内が届
いており、只今回覧中ですが登録について今日の理
事会で検討したいと思います。

◎各委員会報告
◇出席委員会－鈴村小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会
　　　　　　　－林小委員長
・海老名ロータリークラブ中道徹様の来訪を歓迎して。

い町でしたが再開発し商業都市に生まれ変わりまし
た。是非一度お立ち寄り下さい。今日は宜しくお願
いします。

◎会員卓話－後藤　泰治会員
　皆さん、今日は。プログラム委
員長より会員卓話をお願い出来な
いかと頼まれ、それなら怪我をし
た時の話を聞きたいと会員より要
望がありましたのでお話をしたい
と思います。怪我をしたのは今か

ら 2年 10 カ月位前になりますが平成 25 年 3 月 17 日
です。3月 17 日は日曜日でした。日曜日に何故怪我
をしたかというと当社が震災で津波被害、4月の直下
型地震で事務所、工場が大きく破壊されました。事
務所は建て替えが終りましたが工場を月曜日に解体
するのに足場を組むことなりました。解体する時に
粉塵が周辺に飛ばないように四方をシートで囲み作
業するとなり、その話を私が聞いたのは当日の朝で
した。私の所に息子が 4人いるので明日解体するの
で工場周辺の資材をフォークリフトで動かせば 1時
間か 2 時間で終るだろうと私も朝会社へ行きまし
た。専務が先に会社に来ており会社に入るのに機械
警備を解除したので私は早速仕事に取り掛かろうと
フォークリフトに乗りました。10 時位まで作業を行
い、その日女房の兄で元当社の専務の法要があった
のでお寺に 11 時まで行く予定でした。フォークリフ
トは重さが 3.5 トンありフォークリフトの爪の長さが
2メートル 20 センチあって大型のトラックから 1度
に荷物を取ることの出来る長さがあります。その爪
は通常レバーで動かすのですが下げようとしても下
がらずそれを手で引っ張りましたら両足の太股に倒
れながら落ちまして粉砕骨折しました。やった時は
痛いのと痺れるのと同時で救急車が来てそれに乗っ
て手術室に入るまで記憶しております。聞いた話で
すと共立病院では 10 年に 1度あるかないの状態だっ
たそうです。津波が 50 センチから 60 センチ入った
場所での怪我でしたので菌が足の中に入り、血液の
中の菌を殺すのに 1カ月かかりました。傷口付近の
菌が無くなるまで2カ月かかりました。その菌によっ
て化膿すると腐ることになります。そこでいろいろ
な抗生物質を投与します。ですが私の内臓はどこも
悪くないので医者は思い切った治療が出来ました。3
月 17 日に怪我をして 3月だけで 4回手術を行いまし
た。退院するまでに合計 8 回の手術を行い、もう 1
回今年の 4月に手術を行う予定です。今年の 10 月に
はゴルフをするのが私の目標です。

山下、富岡、清水、鈴木（泰）、
渡邉（國）、荒川（義）、押田、
髙萩、後藤、小熊、鈴木（修）、
添田、鈴村、関川、赤津（善）、
林、鈴木（孝）、田子、金成、
川口、大平、内藤各会員及び
渡邉公平パストガバナー、鈴木雅之会長、佐藤政司
副会長、冨澤会長エレクト、斉藤幹事、岩元副幹事
・海老名ロータリークラブより来ました弁護士の中道
です。本日は宜しくお願いします。　 中道　徹 様
・誕生祝ありがとうございました。
鈴木（修）、蛭田、本間、渡邉公平パストガバナー、
鈴木雅之会長
・勿来ロータリークラブゴルフ愛好会で優勝致しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　田子　孝会員

◇親睦活動委員会－清水小委員長
　2月最初の例会ですので 2月の誕生祝を差し上げた
いと思います。名前を呼びますので前の方へどうぞ。
渡邉公平会員、本間敏一会員、鈴木修一郎会員、鈴
木雅之会長、蛭田剛会員おめでとうございます。

◎ゲスト挨拶　　海老名ロータリークラブ
中道　徹 様

　皆さん、今日は。海老名ロータ
リークラブより参りました弁護士
の中道です。こちらのクラブは大
変活気があり先程から拝見してい
て楽しませて戴いております。少

し海老名の紹介をしますと海老名ロータリークラブ
は来年で 30 年を迎えるクラブで会員数 49 名、その
内女性が 4名いるクラブです。海老名市は以前神奈
川の中心でしたが今は横浜が中心になっています。
皆さんは海
老名と聞く
サービスエ
リアを思い
出されると
思います。
もともと周
囲は何も無


